

# Intensas **lluvias** afectan 5 colonias en Ecatepec

■ Atiende problemas de **inundaciones** personal de Protección Civil, Bomberos y del Sistema de Aguas

**POR GERARDO CAMPOS**

ECATEPEC, Méx. (OEM-Infomex).- Más de 250 elementos de Protección Civil y Bomberos y del Sistema de **Agua** Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec, con maquinaria pesada, laboran desde ayer en unas cinco colonias que resultaron afectadas con encharcamientos, por las intensas **lluvias** de la noche del martes y la madrugada de este miércoles.

El martes resultaron afectadas por más de dos horas de **lluvia** colonias como Alboradas Aragón, CTM XIV, Sagitario I, II y III, Nueva Aragón y Quinto Sol, pero la intervención de cuerpos de emergencia permitió bajar los niveles en unas tres horas y evitar que la situación empeorara, tras destapar coladeras y extraer el

líquido con bombas de cuatro pulgadas, informó el subdirector de Protección Civil, Fabritio López Butrón.

Protección Civil dispuso de 25 personas, cuatro unidades ligeras, ambulancias y cuatro motobombas, mientras que el SAPASE cuenta con ocho equipos Vector de presión-succión, cinco cuadrillas de trabajadores para limpiar las líneas de conducción, además de unos 200 malacateros, quienes continuarían el resto del día con limpieza de pozos de visita.

En la colonia Prizo I se registró un taponamiento provocado por los desechos arrojados en la vía

pública, lo que impidió que el **agua** fuera desalojada hacia el cárcamo y provocó la acumulación de **agua** hacia los domicilios.

Las mayores afectaciones se registraron en las calles Primera de Mangle, Segunda de Mangle y Cedros, en donde en algunos hogares el **agua** registró niveles de unos 20 centímetros.

Miguel Ángel González, vecino de Prizo I, refirió que durante la madrugada el **agua** comenzó a salir por las alcantarillas hasta llegar a los patios y en algunos casos a viviendas, lo que no había ocurrido en 28 años.

Personal del SAPASE continúa laborando en la zona para limpiar la línea de conducción que da al colector de la Calle Pino y un grupo de 200 malacateros limpiaría pozos de visita en distintas comunidades, para liberar posibles taponamientos que impidan un adecuado desalojo del **agua**, indicó Antonio García Martínez, jefe de Alcantarillado del organismo municipal.



» LAS LLUVIAS dejaron inundaciones severas en colonias del municipio de Ecatepec.

